



Vorlage Nr. 18-O-01-0015

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 8. März 2018

Werbung für die Rheingauer Weinwoche

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf zu berichten, wie und in welchem Umfang auch überregional für die Rheingauer Weinwoche geworben wird.

Weiterhin bitten wir zu berichten, ob und wie sich die Rheingauer Weinwoche auf die Übernachtungen in Wiesbadener Hotels auswirkt.

Begründung:

Während z.B. für das Stadtfest im Herbst ein großes Werbekonzept seitens des Magistrates in jedem Jahr umgesetzt wird, ist von einer entsprechenden Werbung für dieses Fest in Wiesbaden, die Rheingauer Weinwoche bisher nichts zu lesen.

Beschluss Nr. 0031

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III / Wiesbaden
Marketing GmbH z.w.V.

Bauerschmitz
Stellv. Vorsitzender